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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr . 277/J-NR/96 
betreffend Kosten von Abendschulen, die die Abgeordneten Inge 
Jäger und GenossInnen am 13 . März 1996 an mich richteten, wird 
wie folgt beantwortet : 
 
1 . Wie entwickelte sich die Absolventenzahl an diesen Schulen 
in den letzten sechs Jahren (Gesamtzahl der einzelnen 
Schultypen) ? 
 
Antwort : 
In der Beilage befinden sich die Daten zur Entwicklung der 
Absolventenzahl der letzten sechs Jahre nach Jahrgängen 
geordnet . 
 
 
2 . Wie sieht die Altersstruktur der SchülerInnen an den einzel- 
nen höheren Schulen für Berufstätige aus , gegliedert nach 
Geschlecht und Schultvpen? 
 
Antwort : 
Im Schulj ahr 1995/96 wurden für die Schulstatistik die Geburts- 
jahrgänge erfragt, wobei die ''älteren'' Jahrgänge zusammengefaßt 
wurden (Geburtsjahr 1978 und früher) . Derzeit laufen für dieses 
Schuljahr die Plausibilitätsprüfungen - mit einem ''endgültigen'' 
Bestand ist im Juni 1996 zu rechnen. 
 
3. Wie hoch war der personalaufwand des Bundes für die Lehrer 
an diesen Schulen im Schuljahr 1994/1995? 
 
Antwort : 
Bereich höhere Schulen und 
Sozialakademien für Berufstätige 1, 42 Mrd. S. 
Bereich mittlere Schulen ohne 
private Werkmeisterschulen 0, 65 Mrd. S. 
In diesen Gesamtbeträgen ist der Personalaufwand mit ca. 90% 
enthalten. 
 
4 . Wie viele Schüler der Abendgymnasien des letzten Matura- 
ganges besuchten alle 9 Semester dieser Schule, wie viele 
8 Semester und wie viele 6 bzw. 5 Semester? 
 
Antwort : 
Die Erhebung dieser Daten ist aus Kostengründen nicht möglich, 
da die Schulstatistik eine Summenstatistik ist; Datenerhebungen 
über einzelne Schüler - wie in diesem Punkt angefragt - werden 
daher nicht durchgeführt. 
 
 
Beilage wurde nicht gescannt !!! 
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